

Acuerdan UNACH y empresarios trabajar conjuntamente en favor del desarrollo de Chiapas

- **Firma rector Jaime Valls Esponda convenio con Fomento Económico de Chiapas, A.C.**

La voluntad, capacidad, talento y la coordinación, son valoraciones que fueron tomadas en cuenta para que la Universidad Autónoma de Chiapas y Fomento Económico de Chiapas, A.C., firmaran un convenio de colaboración, a fin de trabajar de manera conjunta en favor del desarrollo del estado.

En el documento se estableció realizar acciones conjuntas tendientes al mejor aprovechamiento de sus recursos, y coordinar esfuerzos con el propósito de alcanzar sus objetivos institucionales comunes, mediante el establecimiento de diversos programas de servicios y capacitación.

Se contempla también el desarrollo de actividades académicas y de investigación de interés de las partes, al tiempo que Fomento Económico de Chiapas, A.C., se compromete a brindar los espacios y las facilidades para que los estudiantes de Licenciatura y Posgrado de la UNACH realicen prácticas profesionales de diversa índole, con la finalidad de apoyar y propiciar experiencias en distintos rubros.

De igual forma, en el convenio firmado por el rector Jaime Valls Esponda y el presidente del Consejo Directivo de Fomento Económico de Chiapas, A.C., José Luis Mandiola Totoricagüena, se estipula la oportunidad para que los estudiantes realicen su servicio social en las empresas que forman parte de esta agrupación.

Al hacer uso de la palabra, el rector Jaime Valls Esponda destacó el compromiso de la Universidad por impulsar los vínculos con distintas asociaciones del estado y los tres órdenes de gobierno, a fin de que de manera conjunta se generen acciones que coadyuven al desarrollo de Chiapas.

“Con el apoyo de los empresarios y de las autoridades, se brinda a los estudiantes y egresados nuevas oportunidades de empleo, al tiempo que crece la presencia que la Universidad tiene más allá de las aulas, al ser una Casa de Estudios socialmente responsable”, matizó.

Remarcó que hoy en día la Universidad, además de la formación de la nueva generación de profesionales, ofrece una serie de servicios que por su calidad han sido contratados por distintas instancias, beneficiando a la comunidad universitaria que tiene acceso a recursos más allá del presupuesto asignado, “lo que incentiva la investigación y la movilidad”.

A su vez, el presidente del Consejo Directivo de Fomento Económico de Chiapas, A.C., José Luis Mandiola Totoricagüena, manifestó que este convenio generará trabajos que permitirá a las instituciones o las empresas tomar mejores decisiones al contar con una mayor información.

Expuso que en la actualidad los egresados de la UNACH han ido cualitativamente mejorando y cumplen con el perfil que requiere la comunidad, “es una institución que está tomando un gran prestigio, considero que el rector Jaime Valls Esponda está haciendo un gran trabajo”.

Finalmente, indicó que la agrupación que encabeza está integrada por 94 miembros que se dedican a distintas actividades como son el sistema producto, la agricultura, el turismo, la ganadería, el comercio y la construcción, entre otros.